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建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年８月 26 日（水）午前９時 58 分～午前９時 59 分（９階 909 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 梅津 一匡 

副委員長 根本 雅昭 

委  員 丹治  誠 

委  員 石原 洋三郎 

委  員 小熊 省三 

委  員 黒沢  仁 

委  員 渡辺 敏彦 

委  員 真田 広志 

○欠席委員（なし） 

  

○案   件 

所管事務調査「道路の効率的な維持管理・安全対策に関する調査」 

 

１ 委員長報告について 

２ その他 

 

              午前９時58分    開  議 

（梅津一匡委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開きます。 

 委員長報告についてを議題といたします。 

 前回の委員会では、委員長報告案の内容を委員会で確認し、各会派にお持ち帰りいただきました。 

 そこで、本日は、お持ち帰りいただきました結果について各会派からご報告をお願いいたします。 

 こちらから指名させていただいてよろしいですか。 

     【「はい」と呼ぶ者あり】 

（梅津一匡委員長）では、真結の会さんはどうでしょうか。 

（真田広志委員）異議なしです。 

（梅津一匡委員長）それでは、市民21さんはどうでしょうか。 

（石原洋三郎委員）異議なしです。 

（梅津一匡委員長）公明党さん。 

（丹治 誠委員）公明党もこれでオーケーです。 
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（梅津一匡委員長）真政会さん。 

（黒沢 仁委員）了です。 

（梅津一匡委員長）日本共産党さん。 

（小熊省三委員）異議ありません。 

（梅津一匡委員長）皆さんご意見ないようでございますので、では委員長報告についてはお持ち帰り

いただいた案のとおりでよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（梅津一匡委員長）社民党もなしです。忘れていた、言うの。 

 異議なしということでございますので、それではこのようにまとめさせていただきました。 

 委員長報告について、これで終了いたします。 

 次に、その他を議題といたします。 

 委員の皆さんから何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（梅津一匡委員長）では、以上で本日の建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午前９時59分    散  会 

 

 

 

                    建設水道常任委員長     梅 津  一 匡 


